



■ Pelantikan Ketua BPK RI

Cornelis Yakin Rizal Mampu Pimpin BPK

Ketua Badan Pemeriksa Keuangan yang baru, DR. H Rizal Djaliil pada senin (28/04) dilantik. Bertempat di Mahkamah Agung Jalan Ahmad Yani Kav. 58 By Pass Cempaka Putih Jakarta pusat.



Borneo Tribune, Jakarta
 Sebelumnya, Selasa (22/4), Sidang Badan BPK RI telah memutuskan Anggota Ketua BPK RI Rizal Djaliil terpilih sebagai Ketua BPK RI, menggantikan Hadi Poernomo yang memasuki masa pensiun pada 21 April 2014. Pemilihan Ketua BPK RI tersebut berdasarkan hasil musyawarah mutiakat seluruh Anggota BPK RI. Pemilihan tersebut sesuai dengan UU No. 15 Tahun 2006 tentang Badan Pemeriksa Keuangan.
 Jabatan Ketua BPK RI tersebut akan dijalani oleh Rizal Djaliil sampai Oktober 2014, sesuai dengan jabatan Rizal Djaliil sebagai Anggota BPK RI yang dimulai sejak Oktober 2009. Terkait dengan kekosongan posisi Anggota VI BPK RI yang sebelumnya dijabat Rizal Djaliil, BPK RI telah menetapkan Anggota III BPK RI Agus Joko Pramono, sebagai Pdt. Anggota VI BPK RI. Selain itu, Agus Joko Pramono ditetapkan pula sebagai Ketua Majelis Kehormatan dan Kode Etik (MKKE) menggantikan Hadi Poernomo yang telah memasuki masa purna bhakti.

.... Ke Halaman -11
 Gubernur Kalbar, Cornelis memberi selamat kepada Ketua BPK RI, Rizal Djaliil usai pelantikan Ketua Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI di Gedung Sekretariat Mahkamah Agung RI, Jakarta, Senin (28/4). Rizal Djaliil resmi menggantikan Hadi Poernomo sebagai Ketua BPK RI yang telah memasuki masa pensiun. Foto : Hinto/Humas Pengprov.



Cornelis Yakin Rizal Mampu Pimpin BPK

Disebutkan juga, terkait dengan bantuan hukum kepada Hadi Poernomo, kasus yang melibatkan Hadi Poernomo terjadi pada saat Hadi Poernomo menjabat sebagai Direktur Jenderal Pajak. Oleh karena itu, BPK RI tidak memberikan bantuan hukum. Hal ini sesuai dengan UU No. 15 Tahun 2006 tentang BPK. UU memang memberikan jaminan dalam bentuk bantuan hukum kepada BPK RI kalau dalam pelaksanaan tugasnya diduga melakukan pelanggaran hukum. Namun, menurut Hendar, BPK RI akan tetap memberi dukungan moral kepada Hadi

Poernomo dalam menghadapi kasus yang sedang dihadapi.

Acara pelantikan ini di hadiri oleh wakil Presiden RI Boediono, Wakil Ketua BPK, Para Anggota BPK, pimpinan lembaga negara, para menteri/pemimpin lembaga, dan para pejabat dilingkungan BPK dan Mahkamah Agung.

Gubernur Kalbar, Drs. Cornelis, MH menghadiri pengambilan sumpah jabatan Ketua BPK RI, Dr. H. Rizal Djalil tersebut. Usai prosesi kegiatan, Cornelis mengucapkan selamat kepada Dr. H Rizal Djalil.

"Semoga hari yang sangat

penting dan bersejarah pada hari ini, bisa membawa perubahan yang jauh lebih baik lagi tentang pengelolaan, dan pemeriksaan keuangan yang ada di negara ini," tutur Cornelis.

Kata Cornelis, Rizal Djalil bukanlah orang asing, beliau merupakan Anggota VI BPK RI Periode 2009-2014. Dengan misinya memperjuangkan efisiensi dan efektivitas pemanfaatan keuangan negara untuk kesejahteraan rakyat,

"Saya yakin dan percaya bahwa beliau akan mampu menjalan tugasnya sampai masa berakhirnya jabatan," tuturnya. (*r/haes) □